



RASSEMBLEMENT POUR UN APÉRO

JOYEUX CRÉATIF ET REVENDICATIF

MERCREDI 6 OCTOBRE 2021
DE 18H À 20H30
POINTE DE LA JONCTION
PARC-DÉPÔT TPG

Pourquoi ? Car pendant cet été la Ville de Genève a décidé de privatiser ce bien commun, censé devenir un parc public.

Rejoins-nous pour que l'actuel Parc-dépôt TPG à la pointe de la Jonction demeure un espace public

**Ouvert et vert
Associatif et créatif
Participatif et inclusif
Ancré dans son quartier
À but non lucratif**

Car ce site a été rendu au public grâce au travail des associations et de la population

Il devrait préfigurer son usage futur, soit un **PARC PUBLIC**, au lieu de le surexploiter

Il est éthiquement problématique qu'un bien commun – appartenant à la collectivité – soit provisoirement (?) occupé par des activités mercantiles et événementielles au profit d'intérêts privés

Les associations regorgent de savoir-faire et représentent le tissu socioculturel de notre ville.

*prends à boire,
à grignoter
et de quoi te
divertir si tu
le souhaites*

*c'est important !
Si tu viens ça peut
tout changer*

